

Altpapiersammlung – Deutsche Meisterschaften 120 Wurf – Final Four des DKBC Pokals

Und wieder eine Medaille für Liedolsheims erfolgreichste Sportkeglerin: mit dem Titel der Deutschen Meisterin über 120 Wurf kehrte Saskia Seitz am Sonntag von den Wettkämpfen aus Öhringen/Brackenheim zurück. Mächtig Schweiß floss unterdessen bei der Altpapiersammlung, bei der wir jede Menge helfende Hände begrüßen durften. Mit einem Sieg beim Final Four Turnier um den DKBC Pokal kann unsere erste Frauenmannschaft am Wochenende wieder das internationale Geschäft erreichen.

Altpapiersammlung

2 Container waren randvoll, der dritte zu gut drei-viertel. Es war mächtig was los auf dem Parkplatz hinter der Festhalle, als wir am Freitagnachmittag gegen 16 Uhr die ersten Zeitungen, Kartons und dergleichen entgegen nahmen. Noch bevor es 2 Stunden später Richtung Feierabend ging, quoll der erste Container bereits über, sodass der dahinter stehende seine Füllung erfuhr. Weiter ging's am Samstagmorgen, und auch da kamen wir kaum zu einer Verschnaufpause. Bei Abholung der Container am frühen Nachmittag zeigten wir uns alle zufrieden und sind gespannt, welcher Erlös der Jugendkasse zu Gute kommen wird. Ein großer Dank geht an den Vater unseres Jugendspielers Felix H., der uns spontan eine nicht geringe Geldspende zukommen ließ. Dank auch an die Jugendlichen und Erwachsenen, die einmal mehr ihre Freizeit für die Jugend geopfert haben.

Deutsche Meisterschaften 120 Wurf

Mit 2 Spielern und 4 Spielerinnen durften wir bei den diesjährigen Deutschen Meisterschaften über 120 Wurf starten. Bis auf Saskia Seitz schieden leider die Kameradinnen und Kameraden bereits nach der Qualifikation für die jeweiligen Viertelfinalduelle aus. Saskia belegte nach der Quali mit 613 Kegel Rang 3 und sicherte sich durch ein gutes 4 zu 0 nach Punkten bei 559 zu 266 Holz gegen Sandra Brunner den Einzug ins Halbfinale, wobei Brunner im dritten Durchgang verletzt aufgeben musste. Im Halbfinale wartete eine alte Bekannte: Corinna Kastner vom SKC Victoria Bamberg hieß die Gegnerin, die in der Quali mit 617 Kegel auf Platz 2 landete. Es versprach ein spannendes Duell zu werden, doch Saskia gewann relativ souverän mit 3 zu 1 Sätzen und 597 zu 565 Kegeln. Finale geschafft. Und dort wartete Steffi Tränkler SV Kleeblatt Berlin), die mit 612 Holz Quali-Beste wurde und im anderen Halbfinale ein wenig überraschend Nationalspielerin Danny Kicker (Bamberg) mit 3 zu 1 Sätzen (610 zu 582) aus dem Rennen warf. Es war also angerichtet. Saskia wollte bei ihrer ersten 120 Wurf Meisterschaft bei den Aktiven (zuvor hat sie die U23 Titelkämpfe gespielt) unbedingt eine Medaille. Warum dann nicht die Goldene? Und so spielte sie auch. Alle 4 Sätze gingen recht deutlich an Saskia, die letztendlich auch im Gesamtergebnis mit 633 zu 557 Kegeln dominiert. Deutsche Meisterin 120 Wurf 2013: Saskia Seitz vom KV Liedolsheim. Der Verein gratuliert ihr sehr herzlich dazu. Doch auch ihre Mitstreiterinnen und Mitstreiter aus dem KVL wollen wir nicht vergessen.

Im Einsatz:

Männer: Matthias Michalske 596, Platz 15

U23 männlich: Marco Mergenthaler, 569, Platz 13

U23 weiblich: Malina Schwab, 504, Platz 20

Frauen: Sandra Sellner, 557, Platz 11, Sabine Sellner 536, Platz 16

Final Four DKBC Pokal

Zum letzten Saisonauftritt wird unsere erste Frauenmannschaft am Final Four Turnier des DKBC Pokals am Wochenende in Öhringen antreten. Gegner im Halbfinale wird der Holzweißiger SV sein. Der Verbandsligist aus Sachsen-Anhalt ist die Überraschungsmannschaft beim diesjährigen Wettbewerb, denn auf dem Weg nach Öhringen wurden 3 Teams aus den Bundesligen ausgeschaltet. Dennoch geht unser Sextett natürlich als haushoher Favorit ins Rennen. Im zweiten Halbfinale stehen sich der Deutsche Vizemeister ESV Pirmasens und das Team von Union Sandersdorf (Verbandsliga Sachsen-Anhalt, nur wenige KM von Holzweißig entfernt) gegenüber. In dieser Begegnung wird Pirmasens die Favoritenrolle zugeschrieben werden. Es würde wohl keinen überraschen, wenn wir im Finale auf den ESV treffen würden. Dann könnte uns selbst eine Niederlage egal sein, denn wir wären automatisch für den NBC-Pokal qualifiziert, da Pirmasens als Vizemeister schon im Europapokal spielt. Aber zuerst muss das Halbfinale gewonnen werden, und da der Pokal bekanntlich seine eigenen Gesetze hat, verspricht dies kein Selbstläufer zu werden.

Termine:

Sa., 29.06. &

So., 30.06.

Final Four DKBC Pokal in Öhringen

Spruch der Woche:

„Schönes Wetter täuscht immer über die wirkliche Lage hinweg“

„Sorrows Weller tausent.“
Paul Gauguin (1848-1903)